
ПРОТОКОЛ 

заседания общешкольного родительского комитета 

МКОУ Октябрьской СОШ №9 

№_____________ 

от «_____»_______________2014 г.      

Присутствовало – 28 членов родительских комитетов 1-11 классов 

Повестка. 

1. Выбор школьной формы для учащихся 1-11 классов в соответствии с 

требованиями Федерального Закона №273-ФЗ «Об образовании в Российской 

Федерации» и письмом Министерства образования и науки Красноярского края 

№ 3553 «Об установлении требований к одежде обучающихся». 

Ход заседания. 

По первому вопросу выступил директор школы О.С. Белов, сообщил о том, 

что Федеральный Закон об образовании, вступивший в силу с 1 сентября 2013, 

передает компетенцию ОУ по  установлению требований к одежде обучающихся. 

Письмо Минобрнауки России «Об установлении требований к одежде 

обучающихся» от 01 апреля 2013 года с приложением «Модельный нормативный 

правовой акт субъекта Российской Федерации об установлении требований к 

одежде обучающихся по образовательным программам начального общего, 

основного общего и среднего общего образования» требует соблюдения 

гигиенических требований к одежде и обуви учащихся, которые определяют 

целесообразность повышения требований, как к функциональному назначению, так 

и к качеству одежды для детей и подростков. Из этого следует, что школьная форма 

по своим свойствам и показателям должна соответствовать санитарно-

эпидемиологическим требованиям и не должна оказывать вредное воздействие на 

ребенка. Около 80% всей детской одежды поставляется из стран Юго-Восточной 

Азии, Китая и Турции, не соответствующей данным требованиям. 

Поэтому родительскому комитету следует определиться с выбором 

качественной и безопасной школьной формы отечественного производства как 

соответствующей требованиям СанПиН. 

Выступила член родительского комитета 8 «а» класса Казанцева Светлана с 

обзором предложений коллекций школьных форм, предложенных на различных 

сайтах красноярских магазинов.  

Просмотрев все предложения, оценив соответствие «цена-качество», наиболее 

приемлемым оказались коллекции торговой марки «Ладно» и компании «Фаворит». 

Обсудив качественные показатели школьных форм и экономическую выгоду,  

  



РЕШИЛИ: 

1. Принять и утвердить в школе единую форму одежды, взяв за основу 

коллекцию «ОдноClASSники» торговой марки LADNO. Цвет формы – синий.  

2. Решение организационных вопросов по коллективному приобретению формы 

возложить на Казанцеву Светлану Николаевну.  

3. Оформление договора с фирмой на приобретение формы возложить на 

Сорокину Елену Валерьевну. 

4. Информацию донести до родителей через родительские собрания, школьный 

сайт и информационный стенд школы.  

 

 

 

 

Секретарь заседания  

общешкольного  

родительского комитета  Сорокина Елена Валерьевна 

 

 

 

 

 

 

 

 

 


